El 2 de junio pinta para una elección competida en la Ciudad de México: IECM

(2024-04-15), Amexi CDMX (Sitio), Elizabeth Rodríguez Lezama, (Nota Informativa) - 16:18:06, Precio \$0.00

.Ciudad de México, 15 abr. (AMEXI).- Las elecciones en la Ciudad de México "pintan" para ser muy competidas, incluso, se estima que más de 70 por ciento de los ocho millones de ciudadanos que integran el padrón electoral salgan a ejercer su voto libre y secreto el próximo 2 de junio.

Así lo señaló en entrevista con AMEXI, el consejero del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Ernesto Ramos Mega, quien aseguró que los "chilangos" son muy participativos, pues por ejemplo, en las dos pasadas elecciones superamos en un 4,0 por ciento el promedio nacional de participación.

"Tenemos un padrón electoral de ocho millones de ciudadanos, esperamos una participación alta por arriba del 70 por ciento, porque los chilangos participamos más que el promedio nacional», indicó.

El también presidente de la Comisión Permanente de Organización Electoral y Geoestadística del IECM informó que con el fin de evitar la difusión de noticias falsas.

También, dar total transparencia y certeza a los comicios del domingo 2 de junio, se tendrán conteos rápidos e información preliminar de los resultados de la votación.

"Lo que queremos es garantizar a través de estos procesos de información que se tiene completa transparencia y que todos pueden verificar resultados que derivan de la voluntad popular y entre más transparentes seamos, mayor certeza y seguridad podemos dar a los actores políticos y a la ciudadanía", precisó.

Así será el día de las elecciones

Se contará con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), que iniciará de las 8 de la noche, después del cierre de las casillas, hasta las 8 de la noche del lunes siguiente.

La información será con base en las actas que se levanten de cada una de las casillas y que lleguen a las 33 oficinas de los consejos electorales.

En la Ciudad de México los votantes elegirán a Jefe de Gobierno, alcaldes, diputados locales, diputados federal y Presidente de la República.

Pero el IECM informará sobre las elecciones locales, y el objetivo es llenar el vacío de información y evitar noticias falsas.

Las personas podrán entrar a la página del PREP que se tendrá en múltiples repetidores, dependiendo de los medios de comunicación que decidan incorporase y ahí van a poder ver los resultados de su casilla, y poder corroborar con los datos que se publican afuera de la casilla que los resultados son idénticos.

"Podrán descargar la base de datos en Excel, hacer sus cálculos, la idea es que sea un mecanismo de información constante de la noche de la jornada electoral al día siguiente, justamente para cubrir laausencia de información que puede ser utilizados esos espacios para difundir noticias falsas", apuntó.

También se tendrán conteos rápidos que es tomar una muestra estadística de cada casilla electoral distribuidas en los 33 Distritos Electorales de la capital del país para la Jefatura de Gobierno y 16 para las alcaldías.

Personal del IECM recopilará la información y la enviarán al Comité Técnico del Conteo Rápido, de ahí podrán emitir un informe en el cual los porcentajes de voto estimados de primero y segundo lugar.

Precisó que aunque el conteo rápido para Jefe de Gobierno lo hará el Instituto Nacional Electoral (INE), al igual que el de las gubernaturas, el organismo electoral nacional entregará los resultados al IECM quien, en sesión de Consejo General, dará a conocer las estimaciones del conteo rápido.

La información preliminar...

Ramos Mega aclaró que ningún partido político puede utilizar la información preliminar para impugnar la elección.

Para ello, se tiene que concluir los cómputos distritales, y la emisión de las constancias de ganadores.

"No pueden impugnar los resultados del PREP, no pueden impugnar los resultados del conteo rápido, solo pueden impugnar los resultados de los cómputos distritales que se realizan en este instituto".

Únicamente en la Ciudad de México se inician los cómputos definitivos en cuanto cierran las casillas, en otros casos hasta el miércoles siguiente a la elección», indicó.

Alertó a los ciudadanos a que tengan mucho cuidado al momento de emitir su sufragio, pues el hacerlo y cometer un error se anulará.

Recomienda hacer una sola marca sobre la boleta que va contar para un partido y una candidatura en específico.

Pero si desean hacer más de una marca, deben fijarse en los nombres que postulan los partidos.